

Canciller cubano envía condolencias por accidente vial en Guatemala (+Tuit)



La Habana, 28 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, envió este 28 de marzo un mensaje de pesar al pueblo y gobierno guatemaltecos por la muerte, en la noche de ayer miércoles, de 32 personas atropelladas por un vehículo de transporte pesado.

El hecho ocurrió en el municipio de Nahualá, en el departamento de Sololá, en el suroeste de Guatemala, a la altura del kilómetro 158 de la Ruta Interamericana.

El canciller de Cuba escribió en su cuenta en la red social Twitter:

Nuestras sentidas condolencias al pueblo y el gobierno de [#Guatemala](#) por las pérdidas de vidas humanas en atropello en [#Nahualá](#), [#Sololá](#); las cuales hago extensivas a los familiares de las víctimas. | [#Cuba](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [28 de marzo de 2019](#)

Luego de personarse en el sitio de la tragedia, los bomberos informaron de al menos tres heridos que fueron trasladados al Hospital Nacional de Sololá.

Las autoridades competentes invstigan las causas del accidente. (Fuente: [@BrunoRguezP](#) y [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187022-canciller-cubano-envia-condolencias-por-accidente-vial-en-guatemala-tuit>



Radio Habana Cuba